

Mon voyage vers la foi catholique

Aristide, producteur audiovisuel, a été baptisé le 11 mai à Comoé. Il nous raconte.

02/06/2024

Depuis le 11 Mai 2024, qui est aussi ma date d'anniversaire, je suis chrétien catholique. Ce jour-là, j'ai reçu le sacrement du baptême et pris part à ma première communion, marquant une étape spirituelle profonde et significative dans ma vie.

Mon aventure vers la foi catholique a commencé il y a trois ans, après le décès brutal de ma mère. Sa perte a été un évènement dévastateur, mais au milieu de cette douleur, j'ai trouvé une source d'inspiration et de réconfort : la foi catholique qui illuminait la vie de ma mère. J'ai été témoin de l'impact positif que la religion avait sur elle, comment elle trouvait force et sérénité dans sa foi, et cela m'a poussé à explorer cette voie spirituelle.

Cherchant à comprendre et à embrasser cette foi qui avait tant aidé ma mère, j'ai demandé à mon ami Djibril de me guider. Il m'a alors conduit au centre Comoé, un centre de l'Opus Dei où l'on peut suivre une catéchèse universitaire grâce à une collaboration avec la paroisse Saint Albert le Grand. C'est là que j'ai commencé ma formation catéchétique, plongeant dans les

enseignements et les traditions de l'Église catholique.

Au centre Comoé, j'ai trouvé un groupe de jeunes accueillants et des mentors dévoués qui m'ont aidé à comprendre les fondements de la foi catholique. Grâce à leur soutien, j'ai progressé dans mon cheminement spirituel, trouvant des réponses à mes questions et développant une relation personnelle avec Dieu.

Le jour de mon baptême, je n'étais pas seul. Chris (qui a choisi le prénom Daniel pour son baptême), Edouard, Roland et moi avons été baptisés ensemble, partageant cette expérience unique et sacrée. Nous avons tous ressenti une profonde communion en ce jour béni, unis dans notre nouvelle foi et notre engagement envers la vie chrétienne.

Cette conversion a transformé ma vie, me donnant une nouvelle perspective et une source

inépuisable de paix et de force. Je suis profondément reconnaissant à mon parrain Djibril, à l'abbé Landry, à mes animateurs Noel, Norbert et Stéphane, au Centre Culturel Comoé et à tous les membres de ma famille (Papa, Ella, Armel & Oneal) qui m'ont accompagné sur ce chemin spirituel.

Je regarde maintenant vers l'avenir avec espoir et détermination, prêt à vivre pleinement ma foi catholique, inspiré par l'exemple de ma mère et soutenu par ma nouvelle communauté de croyants.

À la mémoire de ma mère et de ma petite sœur qui nous ont précédés dans l'au-delà.
